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اخبار

الأمناء/خاص:
اللجنــة الأمنية بالعاصمة  رحبت 
الجديدة  الحكومة  تشكيل  بقرار  عدن 
أعُلن عنها أمــس الأول بموجب  التي 

مقتضيات اتفاق الرياض.
وأكدت اللجنــة وقوفها إلى جانب 
الحكومــة بما يكفــل تحقيق أحلام 
وتطلعــات أبناء العاصمــة عدن في 
والاســتقرار  الأمن  دعائم  ترســيخ 
والتنمية  البنــاء  جهــود  وإنجــاح 
واســتعادة عــدن لدورهــا الريادي 

سياسياً واقتصادياً.
جاء ذلك خلال اجتماع اللجنة الذي 
عُقد اليوم الأحد برئاسة الأستاذ أحمد 
العاصمة عدن،  حامد لملس محافــظ 
لمناقشة  وكُرسّ  الأمنية،  اللجنة  رئيس 
الترتيبات الأمنية الخاصة باســتقبال 
إلى  وصولهــا  المتوقــع  الحكومــة 
العاصمة عدن خلال الأسبوع الجاري.

وتطرق الاجتماع إلى المســتجدات 
وقيّم  عــدن،  العاصمة  في  الأمنيــة 
مســتوى تنفيذ القرارات والتكليفات 

الاجتماعات  في  المتخــذة  الســابقة 
الســابقة، واتخذ جُملة من المعالجات 

تجاهها.

عدن / الأمناء / محمد القادري : 
أشرف مديــر عــام مديريــة المنصورة 
بمحافظة عــدن ، أحمد علي الداؤودي، أمس 
" الأثنين "، على عمليــة إعادة فتح الطريق 

المحاذي للسجن المركزي. 
وقال الداؤودي، أن إعــادة فتح أحد أهم 
الطرق الحيوية في مديرية المنصورة ، والذي 
ظل مغلقا ما يقارب 5 سنوات، يأتي بناء على 
توجيهات محافظ محافظة عدن، أحمد حامد 
لملس، لما يتسببه من آثار سلبية من إغلاق هذا 

الطريق من اختناقات مرورية. 
وأشــار مديــر عــام المنصــورة، أحمد 
الــداؤودي، إلى أن فتــح الطريق أمام حركة 
سير الســيارات في اتجاهين، والذي يتضمن 

رفع الحواجز الترابية المحيطة للسجن التي لا 
تستدعي الحاجة إليها، خصوصاً بعد استباب واستقرار الوضع الأمني عموما في محافظة عدن. 

وتمت عملية إعادة فتح الطريق وســط ترحيب شعبي كبير نظرا لما تســبب به إغلاق الطريق من المعاناة للمواطنين، 
والذي يأتي متزامنة مع حملة تشهدها محافظة عدن في إزالة الحواجز الترابية والخرسانية ورفع نقاط التفتيش الأمنية 

غير الضرورية من شوارع مديريات محافظة عدن. 
حــضر عملية إعادة فتح الطريق ، قائد الكتيبة الثانية بقوات الحزام الأمنــي - قطاع المنصورة - النقيب كمال مطلق 

الحالمي، ومدير مكتب الأشغال العامة والطرق بالمديرية ، المهندس رافت أحمد كوكني.

الضالع / الأمناء / طه منصر :
قام صباح أمــس الاثنين 2020-12-21 
مدير مكتب التربية والتعليم بمديرية الحصين 
م/الضالع الاستاذ عبد القوي المليجي بزيارة 
الى ثانوية الحصين لتدشين امتحانات الفصل 
الدراسي الأول وتفقد المدرسة واحتجاجاتها.  
وخلالها زار المليجــي ومعه نائب رئيس 
المجلــس الانتقــالي بالمديرية زيــاد حيدره 
وعدد من أعضاء المجلس الفصول الدراســية 
وقاعات الاختبار "حيث تم الاطلاع على سير 
الامتحانات "وأثناء ذلك شــدد المدير المليجي 
على ضرورة الالتزام بالزي المدرسي والتحلي 

بالنظام والأخلاق"  
هــذا وأدلى المليجــي بتصريح صحفي اكــد فيه على 
الاســتمرار بمتابعة وتقييم ســير العملية التعليمية بكل 
مدارس المديريــة" وقال نحن ســعداء ان ندشــن اليوم 
امتحانات الثانوية العامة بثانوية الحصين هذه المدرســة 

النموذجية، فالطــلاب هم هدفنا وهم ثمرة جهودنا وندعو 
جميع الطــلاب الى الالتزام بالنظام والزي المدرسي حتى لا 
يكون هناك تمييز بين طالب وأخر "مثمناً دور إدارة ثانوية 
الحصين" داعياً الجميع إلى بذل المزيد من الجهود والاهتمام 

بالطلاب وتكثيف المتابعة المستمرة.

عدن / الأمناء / خاص :
أشــاد محافظ العاصمة عدن الأستاذ أحمد حامد لملس، بالدعم الكبير 
الذي قدمته دولة الكويت الشقيقة للعاصمة عدن، والمتواصل منذ عشرات 
الســنين والمتمثل في تمويلها لعشرات المشــاريع الكبيرة في القطاعات 

الحيوية المرتبطة بحياة ومعيشة المواطن العدني.  
وأكد المحافظ لملس، خلال لقائــه أمس الاثنين، المهندس مصطفى أبو 
حسين، مدير عام مكتب "مهندسون استشاريون مصريون" أن ما قدمته 

دولة الكويت، ترك أثراً طيبا في قلب كل مواطن ينتمي لهذه المدينة.  
وبحث محافظ العاصمة عدن مع المهندس أبو حسين، سير العمل في 

تنفيذ مشروع تطوير مرافق المياه والصرف الصحي بعدن. 
واطّلع خــلال اللقاء الذي حضره المهندس محمــد باخبيرة مدير عام 
المؤسســة المحلية للمياه والصرف الصحي بعدن، على ســير الأعمال في 
المشروع، الذي يتضمن عدة مشــاريع تطويرية في قطاع المياه والصرف 

الصحي، ومستوى الإنجاز فيها. 
واستمع لملس من المهندس أبو حسين إلى مسببات بطء أعمال التنفيذ 
في بعض تلك المشــاريع، مما أدى إلى تأخير انجازها في الفترات الزمنية 
المحددة لها مســبقا، حيث بيّن أبو حسين أن من أبرز أسباب تأخير إنجاز 
بعض المشــاريع، هو تلكؤ بعض المقاولين وعــدم التزامهم ببنود العقود 

المبرمة معهم. 
وعليه طلب المحافظ لملس من المهندس أبو حســين، الرفع بأســماء 
المقاولين الذين لم ينجزوا المشاريع الواجب عليهم تنفيذها، للتواصل معهم 

قبل اتخاذ الإجراءات القانونية بحقهم ووضعهم في القائمة السوداء.

الأمناء/خاص:
عقد رئيس الهيئة العامة لتنظيم شؤون النقل البري علي محروق امس 
الاثنــين بعدن اجتماعا ضم مدراء عموم المركــز الرئيسي وبحضور نائب 

رئيس الهيئة سند ذيبان.
وناقش الاجتماع الاخفاقات التي رافقت العمل في العام 2020، وبحث 
الحلول الناجعة لها والســبل الكفيلة بتجاوزها، كما وقف أمام مســتوى 

انجاز العمل خلال ذات الفترة.
واســتعرض الاجتماع نتائج الزيارة التي قام بها رئيس الهيئة لفروع 
المكلا وسيئون والمهرة وشبوة خلال الاسبوعين الماضيين، حيث أكد رئيس 
الهيئة انها تكللت بالنجاح، حيث تم معالجة الإشكاليات العالقة التي طرأت 
على أداء الفروع خلال الفترة الماضية من خلال لقاءات مباشرة مع قيادات 
الفروع والسلطة المحلية في المحافظات إضافة إلى افتتاح فرع الهيئة في 
مدينة سيئون المقرر له أن يقدم خدمات الهيئة لمديريات الوادي والصحراء.
واوضح محروق أن الهيئــة بصدد تنفيذ حزمة من الخطط التطويرية 
خــلال العام القادم والتي من شــأنها تطوير أداء الهيئــة ورفع كفاءته 
وتحسين جودة خدماتها المقدمة، مشددا على أهمية تظافر الجهود تقديرا 

للمرحلة الحساسة التي تمر بلادنا.
وفي الاجتماع عبر محروق عــن ترحيب قيادة الهيئة وفروعها بوزير 
النقل الجديد الدكتور عبدالســلام حُميد، مؤكدا استعداد الجميع لمساندته 
والوقوف إلى جانبه خدمة للصالح العام ولكل من شــأنه الارتقاء بكافة 

قطاعات وزارة النقل.

برئا�سة المحافظ لمل�ش.. اللجنة الأمنية بعدن تناق�ش الترتيبات الخا�سة با�ستقبال الحكومة

مدير عام المن�سورة ي�سرف على اإعادة فتح الطريق المحاذي لل�سجن المركزي المغلق منذ )5(�سنوات 

مدير التربية يطلع على �سير المتحانات الثانوية بعا�سمة المديرية الح�سين

لمل�ش يبحث مع مكتب )ا�ست�ساريون م�سريون( �سير 
اأعمال م�سروع تطوير مرافق المياه وال�سرف ال�سحي 

محروق يعقد اجتماع خا�ش بمدراء عموم 
هيئة تنظيم النقل


